

新 行政 改革大綱

第三次実施計画の

成果と今後の取り組み

本市では平成12年度に「二十一世紀型行政の構築」を指した『松山市新行政改革大綱』を策定し、13年度から3年ごとに実施計画を定め、さまざまな行政改革に取り組んできました。今回は、平成19～21年度の第三次実施計画の主な取り組みの成果と今後の取り組みについて報告します。

第三次実施計画の成果

広告料収入が2倍に増加

広告媒体の範囲を拡大したことにより、21年度は約5000万円の広告料収入が予定されており、18年度に比べ2倍以上増加の見込みとなりました。

200人の定員削減

職員の計画的な採用抑制や、指定管理者制度による民間活力の活用などにより、集中改革プランの削減目標182人に対して、22年4月時点では200人を超える削減を達成しました。

指定管理者制度導入でコスト4億円削減

今後の取り組み

2カ年の補正版策定

政権交代などにより地方行政を取り巻く環境は今後大きく変化すると考えられるため、21年度末で終了した第三次実施計画を踏まえ、22・23年度の2カ年を対象とした補正版(取り組み項目は下表のとおり)を策定しました。補

第三次実施計画(補正版)の取り組み項目一覧

新 松山3Cプロジェクトの推進(接遇向上策の拡充)	未利用財産の売却促進および資産の有効活用など
新 松山3Cプロジェクトの推進(職員提案の常設化)	徴収率の向上(市税・国民健康保険料など)
新 地域におけるまちづくりの推進	事務事業の見直し 定員管理の適正化
人材育成の推進	審議会などの見直し
給与水準の適正化	外郭団体の公益法人化に向けた取り組み
特殊勤務手当の見直し	健全財政の維持
健全財政の維持	公会計の整備
基金の有効活用	基金の有効活用
入札・契約制度の改善	入札・契約制度の改善
コスト構造改革の推進	コスト構造改革の推進
広告料収入の確保	広告料収入の確保
	指定管理者制度導入施設の進捗管理など
	指定管理者制度導入施設の進捗管理など
	民間委託などの推進
	情報化の推進

職員力・市民力を積極活用

今後も継続して健全財政の維持や定員の適正化などに集

中的に取り組むほか、新たに職員力や市民力の活用に取り組めます。

お問い合わせは、行政改革推進課 ☎948 6213・☎934 1843へ

かがやき松田大賞

第21回オリンピック冬季競技大会(2010/バンクーバー) スノーボード男子ハーフパイプ 出場



青野 令 選手 (松山大2年)

2月のバンクーバー冬季オリンピックに出場した青野令選手に4月15日、かがやき松田大賞が贈られました。中村市長が「次回は楽しむ気持ちで力を発揮してください」と激励すると、青野選手は「オリンピックの悔しさは、4年後のソチオリンピックで晴らします」と雪辱を誓いました。

第45回子規顕彰全国俳句大会

6月30日水必着

9月23日(木・祝)に子規記念博物館で開催される子規顕彰全国俳句大会の作品を募集します。

【応募方法】6月30日(水)までに、所定の応募用紙(子規記念博物館〈道後公園〉・支所・市ホームページにあり)に、自作未発表句2句1組(1組500円。何組でも可)、住所、氏名、俳号(ふりがな)、電話番号を書き、投句料を郵便為替か現金書留にて必ず封

募集中

6月4日(金)消印有効 エコトレーニング参加者 自動車が出す二酸化炭素の量を減らし、燃料代節約や安全性向上につながる運転技術を身に付けるエコドライブの講習会を開催します。



お問い合わせは、子規記念博物館 ☎931 5566・☎934 3416へ

お問い合わせは、環境事業推進課 ☎948 6437・☎934 1861へ

ふるさと納税に約827万円

全国から『坂の上の雲』のまちづくりを応援ふるさと納税「坂の上の雲」のまち松山応援寄付金に平成21年度は、全国から248件、827万2255円の寄付が寄せられました。

制度開始の20年度に比べ、金額・件数とも増加。寄付する人が日本一のまちづくりをテーマ(上表)にした使い道を指定でき、昨年度の寄付金約827万円は、本市発展のための16事業に有効活用されました。

これからも、より多くの人に本市のまちづくりを応援していただけるよう『坂の上の雲』のまちづくりや松山の魅力を全国に発信します。 ※寄付の方法は、市ホームページをご覧ください



市政広報テレビ 放送局: テレビ愛媛 毎週月曜日 19時54分~20時 木になるまつやま 再放送/毎週火曜日 15時55分~16時

6月の番組(予定)は

- 7日 松山まつりで一緒に踊ろう!
- 14日 新しいごみ分別を実験中
- 21日 女性特有のがん検診に無料クーポンを利用しよう
- 28日 中学生が新聞作り挑戦

お問い合わせは、広報課 ☎948-6705・☎934-2578へ

テレビ愛媛で放送

台北市の観光交流訪問団が来松

「松山」という同じ名称の空港がある台湾・台北市の観光交流訪問団が来松し4月12日、市役所を訪問しました。中村市長がスペシャルドラマ「坂の上の雲」が台湾でも放送されたことに触れると、台湾外交部の陳秘書長は「松山-松山間のチャーター便就航も夢ではありません」と交流拡大に期待を寄せました。



市政スポーツ



ミュージアムカフェがオープン

坂の上の雲ミュージアム(2階無料スペース)に4月20日、喫茶コーナーがオープンしました。メニューはコーヒーやみかんジュースなどでセルフサービス方式。来館者らは窓の外の萬翠荘を眺めながらティータイムを楽しんでいました。営業時間は10~17時。定休日は坂の上の雲ミュージアムの休館日。